



Pièces	Studio
Superficie	24 m²
Référence	1142
Prix	228 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

Marina baie des anges | villeneuve-loubet au sein du prestigieux port de marina baie des anges, ensemble classé patrimoine du XX siècle, venez Découvrir cet appartement offrant une belle vue mer. Cet appartement est composé d'une grande entrée aménagée en coin nuit, d'un séjour avec coin cuisine donnant sur un balcon de plus de 6m², une salle de bains avec wc et de nombreux rangements. Il s'agit d'un appartement entièrement rénové qui bénéficie de prestations de qualité (climatisation réversible, cuisine aménagée et équipée, placards, volet roulant électrique). Cet appartement est vendu rénové et ...

Marina baie des anges | villeneuve-loubet in the heart of the prestigious marina baie des anges port, a listed 20th-century heritage development, come and discover this flat with a beautiful sea view. This flat comprises a large entrance hall fitted out as a sleeping area, a living room with kitchen area opening onto a balcony of over 6m², a bathroom with wc and plenty of storage space. The flat has been completely renovated and benefits from high-quality fixtures and fittings (reversible air conditioning, fitted and equipped kitchen, cupboards, electric roller shutters). This flat is sold ...

CENTURY 21 MARINA BAIE DES ANGES

Croisette André Minangoy – Port Marina Baie des Anges - 06270 VILLENEUVE-LC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

